

ADAC

Ausgabe 6 | Dezember 2016

hansa aktuell

Guten Rutsch!

Sicher durch den Winter



- Hier ist was los!
- ADAC Fahrerschultreff



Rennsportgemeinschaft RSG Hamburg e.V. im ADAC

1. Vorsitzender: Ingo Meyer
Anschrift: Butenfeld 40, 22529 Hamburg
Clubanschrift: RSG Hamburg e.V. im ADAC, Dieter Baguhn, Elbblick 60, 21435 Stelle
Telefon/Telefax: (0 41 74) 56 07
E-Mail: d.baguhn@rsg-hamburg.de · **Internet:** www.rsg-hamburg.de

Termine

**06.12., 20 Uhr Clubabend – Rückblick 2016
(Clublokal Concordia)**
11.12. Winterfest

Die zahlreichen Termine für Karttrainings finden Sie auf unserer Internetseite www.rsg-hamburg.de.

Platz 5 für André Maticic bei der Kart-Europameisterschaft

Zeitlich verzögert möchten wir an der Stelle noch von unserem Clubmitglied André Maticic berichten, der Mitte August einen Gastauftritt bei der Kart-Europameisterschaft im belgischen Genk absolvierte. Schon im Qualifying und in den Vorläufen zeigte er, dass man mit ihm auch auf internationaler Bühne rechnen muss, denn André bewegte sich konstant in den Top Ten und wurde nur durch eine Zeitstrafe (eingeklappter Frontspoiler) auf Platz 16 von 54 Fahrern zurückgeworfen. Doch schon im Prefinale ging es direkt wieder nach vorne, denn am Ende wurde André hier als Zweiter abgewunken. Auch im Finale zeigte das RSG-Mitglied eine tolle Leistung und beendete seinen ersten EM-Einsatz als toller Fünfter!

Podium für Marc-Uwe von Niesewand in Zandvoort

Auch beim sechsten Rennen der Youngtimer Trophy Staubten Uwe Reich und sein Sohn und RSG-Mitglied Marc-Uwe von Niesewand wieder einen Pokal ab. Im niederländischen Zandvoort überquerte das Vater-Sohn-Duo

Marc-Uwe und sein Vater waren in Zandvoort erfolgreich



nach etwas mehr als einer Stunde und 26 gefahrenen Rennrunden als Dritte ihrer Klasse die Ziellinie. In der Gesamtwertung der mehr als 30 gestarteten Fahrzeuge erreichten die beiden einen respektablen achten Platz.

Erster Pokal in der Königsklasse für André Maticic

Nachdem André sich bereits frühzeitig den Meistertitel in der Schaltkartklasse im Rahmen des ADAC Kart Masters gesichert hat, sollte nun auch ein top Ergebnis bei der Deutschen Schaltkart Meisterschaft (DSKM) her. In den Trainingssitzungen und auch im Qualifying fehlten André konstant drei Zehntelsekunden auf die Spitze, sodass André nach dem Qualifying auf Platz 14 geführt wurde. Erfahrungsgemäß dreht André jedoch meist im Rennen erst richtig auf. So auch in den Vorläufen, die er auf Platz 5 und Platz 9 beendete und somit als Neunter in das erste Finale gehen sollte. Hier erreichte er am Ende Platz 10 und war darüber zunächst auch enttäuscht: „Hier wäre mehr drin gewesen, aber ich fand auf dieser kurvenreichen Strecke keinen Weg an meinen Vorderleuten vorbei.“ Von Platz 10 kommend verlief das Finale deutlich besser. Mit einer super Reifentaktik seines Teams konnte André sich Runde um Runde verbessern und am Ende als Vierter die Ziellinie überqueren. Deutlich gelassener und sehr glücklich strahlte André nach dem Rennen: „Mein erster Pokal in der DSKM ist gewonnen. Für den Abschluss war das ein super Ergebnis!“



André Maticic holt seinen ersten DSKM-Pokal

Erfolgreicher Einstieg unserer Nachwuchsfahrer

Für unser Clubmitglied David Peters ist der Einstieg in die Kart Junioren Klasse sehr gut gelungen. Bei Veranstaltungen zum Norddeutschen ADAC Kart Cup (NAKC), zum ADAC Kart Masters und zur Sachsenmeisterschaft konnte



David Peters gibt auch 2017 wieder Gas

David immer wieder mit guten Ergebnissen sein Potenzial zeigen. Gegen Mitte der Saison musste David verletzungsbedingt einige Rennen auslassen, doch nach vollständiger Genesung konnte er gegen Ende des Jahres wieder ein Wörtchen bei den Podest-Platzierungen mitreden, so zum Beispiel beim Lutz Döpmann Memorial in Lohsa, wo David Dritter wurde. Auch die Sachsenmeisterschaft beendete David auf dem dritten Gesamtrang in seiner Klasse. Für 2017 sind neben diversen nationalen Rennen auch erste Gaststarts auf europäischer Ebene geplant.

Ebenfalls sehr erfolgreich war Lukas Thiele, der in der NAKC-Klasse X30 Senioren den Gesamtsieg einfahren konnte – herzlichen Glückwunsch! Philipp Rönforth belegte in der gleichen Klasse den fünften Platz von 16 Teilnehmern. Im Bundesendlauf, bei dem die erfolgreichsten Fahrerinnen und Fahrer aller Regionen zusammenkommen, haben Lukas und Philipp gute Plätze im Mittelfeld der 22 Teilnehmer erreicht. Die RSG drückt die Daumen für 2017!



MC Rehna e.V. im ADAC

1. Vorsitzender: Torsten Gumz
Clubanschrift: Ernst-Thälmann-Straße 6a, 19217 Rehna
Telefon: (03 88 72) 5 37 60
E-Mail: sventeegen@gmx.de · **Internet:** www.mcrehna.com

Sicherheitswesten für die Schulanfänger der Klosterstadt Rehna

Wie bereits in den Vorjahren, stellte auch in diesem Jahr der ADAC die Sicherheitswesten für die 50 Schulanfänger aus der Klosterstadt Rehna kostenlos zur Verfügung. Als Ortsclub im ADAC Hansa e.V. übergaben wir die Westen, um auch wieder zur Verkehrssicherheit beizutragen. Zusammen mit unseren Fahrradturnieren ist es die dritte Veranstaltung im Jahr 2016 vom Motorsportclub Rehna, die einen Beitrag zur Sicherheit im Straßenverkehr leistet.

Am 14. Oktober übergaben Herr Gumz vom Motorsportclub Rehna und der Bürgermeister der Stadt Rehna, Hans Jochen Oldenburg, die neongelben Westen, damit sich die Schützlinge der Grundschule in der dunklen Jahreszeit sicherer im Verkehr bewegen können. Der Schulleiter bedankte sich recht herzlich, und nutzte die Chance, den Jungen und Mädchen den Sinn und die Wichtigkeit

der Westen zu erklären, damit sie dann auch im Dunkeln getragen werden und ihren Zweck erfüllen.

Es ist eine gelungene Aktion der ADAC-Stiftung Gelber Engel, die in ganz Deutschland durchgeführt wird und die wir als Ortsclub immer gerne unterstützen. Torsten Gumz

